
平成２９年１１月２２日  

 

 会員の皆様へ 

 

三郷市立彦郷小学校  

ＰＴＡ会長 矢内邦恵  

 

第５回 運営委員会だより 
 

 

 向寒のみぎり、皆様にはますますご健勝のことと存じ上げます。 

 このたび１１月１３日に第５回運営委員会が開催されましたのでご報告いたします。すっかり色づいた校庭の木々を 

眺めながら、有意義な意見交換を行いました。運営委員の皆様、傍聴にお越しいただいた皆様、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の行事予定 

 

【購入物品のご報告】 

 ベルマーク預金からハンドボールを 

購入しましたので、ご報告いたします。 

『ミズノ 新教材ハンドボール 1 号』 

   単価  2,000 円 

   個数      5 個 

 合計金額   10,720 円 

 （内 消費税 7.2％   720 円） 

子ども達のますますの活躍を 

期待しています！ 

11 月 22 日（水）市内音楽会 

   25 日（土）ららぽーと発表(10：30～10：50) 

   29 日（水）近隣球技大会 

12 月 ５日（火）持久走大会（予備日：６日(水)） 

    ７日（木）校内書き初め競書会 

    ５～８日 個人面談 

   13 日（水）音読集会（1・3・5 年） 

   14 日（木）音読集会（2・4・6 年） 

   15 日（金）資源回収 

   22 日（金）２学期終業式 

1 月 9 日（火）3 学期始業式 

  15 日（月）第 6 回 運営委員会(10：00～) 

        ベルマーク集計作業(13:00～15:00) 

  16 日（火）ベルマーク集計作業(10:00～12:00) 

会長あいさつ 

2 学期に入ってから、各委員会では様々な活動に取り組んでいただきありがとうございます。学年委員会には各学年で学年行事を

開催していただきましたが、本校で行っているＰＴＡ行事の中でも、親子で一緒にレクリエーションのできる、とても素敵で貴重な

イベントだなと思っています。また広報委員会には今年度第 1 号となる素晴らしい広報紙を発行していただきました。 

 こうした活動を通して、保護者の力の大きさをひしひしと実感します。よく「彦郷の子ども達は素直で頑張り屋だ」という評価を

耳にしますが、それはきっと、その子ども達を育てている彦郷の保護者の皆様が、素直で頑張り屋だからなのだと私は思います。  

だから、バザーとか学年行事とか、楽しむイベントを盛り上げようとする保護者の皆様のパワーは、いつも本当にすごいなと感じま

す。また、意義や目的のハッキリしている活動も、非常に責任感をもって担当してくださいます。一方で、意義や目的がわからなく

ても、「やらなくてはいけないことだから」という理由でも動けてしまうんですね。素直で頑張り屋だから。でも、そういう思いで

活動すると、きっとほとんどの方が、「つまらなかった」「時間の無駄だった」と感じてしまうと思うのです。 

 だから私は、活動の意義や目的を明確に伝えることを意識しています。それがわかるだけでも、その活動をしている時間に意味が

生まれます。意味のある時間は「有意義」で「満ち足りた」時間になると思うからです。皆様の貴重な時間をいただいて、ＰＴＡの  

活動に参加してもらうのですから、その時間が無駄になるのではなく、素敵な時間であってほしいと願っています。 

逆に、意義や目的が説明できないような事は、果たしてそれは本当に必要なのだろうか？と、考えます。少しでも保護者の負担を

軽減するためにも、意味のない活動は削減したり、方法を簡便にする工夫をしたりすべきだと思うのです。そのような観点で、今後

も皆様にご意見を聞く場面があるかと思いますが、ご理解ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。 

校長先生が委員会を欠席されたため、今回

の運営委員会だよりでは、『校長あいさつ』を

割愛させていただきます。ご了承ください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員会 活動報告（９・１０月）  

全 体 

9 月 6 日 第 4 回運営委員会 

9 月 29 日 PTA バザー前日準備 

9 月 30 日 PTA バザー開催 

学年委員会 

9 月 5 日 3 学年 学年行事お知らせ 配布 

9 月 6 日 第 4 回学年委員会 開催 

9 月 7 日 バザー（パフェ、ポップコーン）試作会 

9 月  8 日 6 学年 学年行事 出欠だより 配布 

9 月 11 日 1.5 学年 学年行事お知らせ 配布 

9 月 14 日 バザー材料購入 

9 月 16 日 2 学年 学年行事お知らせ 配布 

9 月 20 日 4 学年 学年行事 

9 月 22 日 6 学年 学年行事 

9 月 23 日 バザー材料注文 

10 月 4 日 5 学年 学年行事出欠だより 配布 

10 月 5 日 2 学年 学年行事出欠だより 配布、 

役員選出アンケート 配布 

10 月 13 日 役員選出アンケート 回収、集計 

10 月 24 日 2 学年 学年行事 

10 月 25 日 1 学年 学年行事出欠だより 配布 

10 月 27 日 5 学年 学年行事 

10 月 31 日 5 学年 会計報告だより 作成、印刷 

広報委員会 

９月 ７日 市 P 連広報委員会 出席 

9 月 18 日 第 4 回広報委員会 開催 

10 月 6 日 学校公開手伝い 

10 月  7 日 1 回目 広報紙校正  

10 月 14 日 2 回目 広報誌校正  

10 月 20 日 前期 広報誌 発行 

成人教育委員会 

9 月 12 日 市 P 連 第 2 回成人教育委員会 出席 

9 月 13 日 第 3 回成人教育委員会 開催、 

人権教育学級「バリアフリーって何？」開催 

9 月 21 日 バザー準備 

10 月 12 日 「埼葛人権を考えるつどい」参加 

（越谷コミュニティーセンター） 

 

 

バザー終了後の写真です。みなさん、お疲れ様でした！！ 

地域委員会 

9 月 15 日 資源回収 

9月21日 市 P連交通校外委員会 出席 

10 月 6 日 学校公開手伝い 

10 月 20 日 資源回収 

 

保健体育委員会 

9 月 4 日 第 5 回保健体育委員会 開催 

9 月 11 日 バザー（ホットドッグ）試作会 

9 月 15 日 バザー備品購入、学校保健委員会 出席 

9 月 27 日 市民体育祭打ち合わせ 

10 月 1.4 日 市民体育祭参加賞景品 購入 

10 月 7 日 市民体育祭前日準備 

10 月 8 日 市民体育祭手伝い 

 

役員会 

9 月  5 日 市 P 連 第 1 回理事会、第 2 回会長会 出席 

9 月  6 日 第 8 回役員会 開催、第 4 回運営委員会 開催 

9 月 12 日 育成会理事会 出席 

9 月 13 日 第 9 回役員会 開催、 

育成会イベント「バリアフリー講演会」出席、 

「第 4 回運営委員会だより」配布、 

「彦郷小バザーボランティア募集」彦糸中にて配布 

9 月 15 日 学校保健委員会 出席、 

第 10 回役員会(バザー焼きそば試作会) 開催 

9 月 20 日 育成会あいさつ運動 参加、 

第 11 回役員会 開催、 

「バザーパンフレット」配布、 

「一人一役学校公開の手伝い」担当者へ配布 

9 月 27 日 第 12 回役員会 開催、 

三郷市民体育祭第 4 回新三郷地区実行委員会 出席 

9 月 29 日 第 13 回役員会 開催 

10 月 1 日 市民体育祭参加賞景品 購入 

10 月 4 日 市民体育祭準備、 

「バザーアンケート」実施、 

「秋の学校公開の受付方法について」配布 

10 月 6.７日 学校公開手伝い 

10 月 8 日 市民体育祭手伝い 

10 月 18 日 育成会あいさつ運動 参加 

10 月 25 日 「PTA バザーの御礼とアンケート結果報告」配布 

10 月 31 日 市内陸上大会記録会手伝い 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 9 月 30 日（土）にＰＴＡバザーが開催されました。ご来場いただいた皆様、ありがとうございました。 

専門委員の皆様には、企画・準備から当日の開催まで、たくさんアイディアを出したり、素敵な飾り付けを 

してくださったりと、大変ご尽力いただきました。委員会ごとの団結力が素晴らしく、頼もしかったです。 

ボランティアの皆様もお手伝いを快く引き受けてくださり、おかげさまで無事に運営できました。皆様と 

楽しい時間を共有でき、かけがえのない思い出の時間となりました。そして、快く学校施設を使わせていただ

き、運営にもご協力いただきました教職員の皆様にも、厚く御礼申し上げます。 

 

【専門委員会からの意見・感想】 

◆ 学年委員会（彦郷パフェ・ポップコーン担当） 

・ 売り場が体育館だったので、天候に左右されず、前日から準備できて良かった。 

・ 混雑が心配だったが、実際はそこまで気にならなかった。 

・ 目の行き届かない校庭にゴミが落ちていたり、ゴミの分別が守られていなかった。 

・ 学年委員の団結が良く、楽しかった。 

◆ 成人教育委員会（くじびき・らくがきせんべい担当） 

・ 体育館での開催は、色々と目が届くし装飾もやりやすくて、華やかにできたので良かった。 

・ 食べ歩きしている人がいたので、販売時に声かけをすればよかった。 

・ 手荷物が多く、お金を出すのが大変そうだったので、手提げの持参を呼びかけたり、物を一時的に置ける

机を設けたりしたらよかった。 

・ 準備から片付けまで、楽しくできた。 

◆ 広報委員会（からあげ・スマイルポテト担当） 

・ 今年は新しいフードメニューが増え、興味深かった。 

・ 体育館だったので、雨の時も対応できるし、衛生面でも良かったと思う。 

・ 委員会それぞれ工夫された素敵な看板で、華やかだった。 

・ 子どもが好きなメニューだったからか、リピーターがいて嬉しかった。でも、ポテトが最後まで売れ残っ

てしまったので、販売個数などをもっと考えるべきだった。 

・ 会計の方法でお客様に混乱を与えてしまった点が、残念だった。 

◆ 保健体育委員会（ホットドッグ担当） 

・ みんなで協力し合ってできたと思う。臨機応変に作業することができてよかった。 

・ おいしくて食べやすい商品を提供できたと思う。作る時も衛生面に配慮することができていた。 

・ 販売場所が入口に近く人が多くて並ぶ場所がわかりにくかったので、コーンなどを置けばよかった。 

・ 販売数の設定が多かったと思う。 

・ アルミホイルに包む作業が中腰だったため、腰を痛めた委員がいた。 

・ 当番を時間で割り振れば、委員も子どもと一緒に回ったり、楽しめるのではないか。 

◆ 地域委員会（提供品販売・飲み物担当） 

・ 提供品販売が図工室になり、テーブルの上に品物を並べられたので、見やすかったと思う。 

・ 飲み物が 50 分で完売してしまったので、来年はもっと増やした方がいいと思う。 

・ 食べ物売り場が体育館の中に集まっていたので、みんなの動きが見えて良かった。 

 

【会計報告】 

収入 支出 残高 

429,730 円 257,396 円 172,334 円 

  平成 29 年度ＰＴＡバザーの収支決算を以上の通り報告いたします。 

  なお、残高のうち 150,000 円は周年記念積立金に振替、22,334 円は次年度バザー準備金に繰越とします。 

 



 

チリもつもれば山となる！～ベルマーク運動と資源回収の話～ 

   彦郷小ＰＴＡの大きな収入源となっているのが、ベルマーク運動と資源回収です。 

知っていますか？ 昨年度の実績では、なんと、 

ベルマーク運動 ４３,５１４点（1 点 1 円に換算） 

資源回収 ９１,３２０円 

もの収益を得ています。ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございます！ 

ベルマークやテトラパック、新聞など、個人で集めると、とても少なく感じるかもしれません。 

「こんなちょっとじゃ、出しても出さなくても変わらないんじゃない？」と、あきらめていませんか？ 

その 1 点・１枚が、彦郷小学校を豊かにする、小さいけれど大きな１歩です。 

   ベルマークを切り取ったり、テトラパックを洗ったり、新聞を回収場所へ運んだり・・・。 

   それが負担であることは重々承知の上で、どうかそのひと手間のご協力をお願いしたいと思います。 

 

  ≪ベルマーク≫ 

    教室内に回収箱を設置しています。いつでもお子様に持たせてください。 

    なお、ベルマークを切り取るとき、周りに少し余白を残してもらえると、 

    集計作業が楽になります。 

  ≪テトラパック・使用済みインクカートリッジ（エプソン・キャノン・ブラザー）≫ 

    昇降口に回収箱を設置しています。いつでもお子様に持たせてください。 

テトラパックは『開いて・洗って・乾かして』にご協力ください。 

  ≪資源回収≫ 

    毎月第３金曜日に回収しています。地域の回収場所へご提出ください。 

    雪や台風でないかぎり、雨天でも回収します。 

    実は、資源回収の収益金が年々減ってきています･･･。 

    今年度の収益１０万円超を目指して、ご協力をお願いします！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

秋の学校公開のふりかえり 

 １０月６日・７日に行われた学校公開では、

受付方法をシール配布方式に変更したところ、

とてもスムーズだったように思います。 

一人一役や専門委員で、手伝いの担当になっ

た方には、貴重な時間をさいてご協力いただ

き、ありがとうございました。 

特にみんなのコンサートの前に担当だった

方には、時間を延長せざるをえなかった上、 

途中からの観賞になってしまい、大変申し訳 

ありませんでした。来年度はこのような 

ことがないよう、みんなのコンサート 

前後の受付のあり方などを、しっかり 

考えていきたいと思います。 

 

次回は 

１２月１５日 

です！ 

マークもしっかり 

確認してくださいね 

その他の議題 

先日お知らせした、クラス委員選出方法の変更案

について、貴重なご意見をくださった皆様、本当に

ありがとうございました。その件について、運営 

委員会でも長い時間を費やして議論しました。 

また、地域での資源回収やパトロールの、現状や 

負担についても話し合いました。 

それぞれ別途、ご報告の手紙を配布しますので、

ご確認いただきますよう、お願いいたします。 

彦郷小学校ホームページにＰＴＡのページを作成していただき

ました！ 運営委員会だよりのバックナンバーやＰＴＡバザーの

写真などが公開されています。ぜひご覧ください！ 

http://www.edu.city.misato.lg.jp/hikosatosho/ 


